

PARCE QUE L'ÉVANGILE EST UNIVERSEL
LES ÉGLISES SONT DIFFÉRENTES

URGENCE POUR LES ÉGLISES DU PROCHE-ORIENT

COMME EN OCCIDENT, LES EGLISES DU PROCHE-ORIENT PRIENT DANS LEURS LANGUES RESPECTIVES : arabe, arménien, chaldéen, syriaque... Chacune a sa manière de célébrer. Parmi les Eglises d'Orient présentes dans notre département, plusieurs viennent du Proche-Orient : orthodoxes d'Antioche au Blanc-Mesnil, syriaques orthodoxes à Coubron et Montfermeil, chaldéens à Clichy-sous-Bois.

Nos frères sont persécutés. Ils sont chassés. Ils doivent laisser leurs maisons sans pouvoir rien emporter avec eux. A ces familles et à ces personnes, je veux exprimer ma proximité et mes prières constantes. Très chers frères et sœurs, vous qui êtes tant persécutés, je sais combien vous souffrez, je sais que vous êtes dépouillés de tout. Je suis avec vous dans la foi en Celui qui a vaincu le mal !

Pape François lors de la prière de l'Angélus, Rome, 20 juillet 2014.



La situation des chrétiens et des autres minorités religieuses d'Iraq est totalement inacceptable.

Il est urgent et évident qu'il faut défendre et protéger les droits humains de ces populations, et permettre à leurs communautés de survivre. La Communauté internationale est appelée à mettre un terme à cette tragédie par tous les moyens possibles et légitimes.

Extrait de la lettre du Conseil des Conférences épiscopales d'Europe adressée aux membres du Conseil de sécurité des Nations-Unies (New-York), 12 août 2014.



Le courage, la fidélité et la foi dont témoignent les chrétiens d'Orient sont autant d'encouragements pour nous - qui disposons d'une réelle liberté - à « transmettre la joie de la foi » et « la joie de l'Évangile ».

+ Pascal Delannoy, évêque du diocèse de Saint-Denis, août 2014.





AUJOURD'HUI SOUTENONS LES POPULATIONS D'IRAK

LES DONNS* SONT À ENVOYER, SOIT À L'ŒUVRE D'ORIENT, SOIT AU SECOURS CATHOLIQUE

L'Œuvre d'Orient
 Depuis 1856
 Les chrétiens de France
 au service des chrétiens d'Orient

UNE ASSOCIATION DE CHRÉTIENS DE FRANCE
 AU SERVICE DES CHRÉTIENS D'ORIENT.

Par Internet

www.oeuvre-orient.fr

Rubrique « *Faire un don* »

Par chèque

à l'ordre de « *L'Œuvre d'Orient* »

L'ŒUVRE D'ORIENT

20 rue du Regard

75006 Paris



LE SECOURS CATHOLIQUE ENRACINE
 SON ACTION DANS L'ÉVANGILE ET DANS
 L'ENSEIGNEMENT SOCIAL DE L'ÉGLISE.

Par Internet

www.secours-catholique.org

Rubrique « *Don en ligne* », puis sélectionner
 l'action que vous souhaitez soutenir

Par chèque à l'ordre de

« *Secours catholique - Proche-Orient* »

SECOURS CATHOLIQUE

93119 Rosny-sous-Bois Cedex



*Deductibles des impôts à hauteur de 66%,
 dans la limite de 20% du revenu imposable.

<http://saint-denis.catholique.fr>